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Kleine Höhe -  teure und beleuchtete Kuhwiese? 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

nachdem der Stadtentwicklungsdezernent zweimalig die Frage nach den 

Gesamtkosten für Ankauf, Planung und Entwicklung der Kleinen Höhe nicht 

beantworten konnte und auch nicht bereit war anzugeben, in welchen 

Haushaltspositionen des Haushaltes 2004/05 diese Kosten etatisiert sind - einmal in 

der Ratssitzung am 28.07.2003 und einmal in der Sitzung des 

Stadtentwicklungsausschusses am 6. Mai 2004 -, bitten wir die Verwaltung um 

Beantwortung folgender Fragen im öffentlichen Teil der Ratssitzung am 24.05.2004.  

 

1. Wie hoch schätzt die Verwaltung die Gesamtkosten für den Ankauf der 

restlichen, noch nicht im Besitz der Stadt befindlichen Flächen für das 

geplante Gewerbegebiet Kleinehöhe in 2004/05 ein? In welcher 

Haushaltsposition sind diese etatisiert?  

 

2. Wie hoch schätzt die Verwaltung die Gesamtkosten für die Planung und 

Entwicklung für das geplante Gewerbegebiet Kleinehöhe in 2004/2005 ein? In 

welcher Haushaltsposition sind diese etatisiert?  

 

3. Wie hoch sind die bereits angefallenen Gesamtkosten für den Ankauf der 

Flächen, die Planung und Entwicklung für das geplante Gewerbegebiet 

Kleinehöhe bis einschließlich 2003?  

 

Mit freundlichem Gruß 

 

gez. Lorenz Bahr 

Stadtverordneter 

 



 
 


